

COMUNICADO

La Junta Directiva General del Club Olimpia Deportivo por este medio expresa su agradecimiento a todas las entidades de protección y seguridad que prestaron sus valiosos servicios antes, durante y después del desarrollo del Partido de Gran Final Olimpia-Motagua desarrollado en el Estadio Nacional el día domingo 2 de junio del presente año.

Nuestro agradecimiento es para la Policía Nacional en todas y cada una de sus Direcciones, FUSINA, Policía Militar de Orden Público, Cruz Roja Hondureña y Cuerpo de Bomberos quienes estuvieron atentos para prestar su asistencia a la numerosa afición que concurrió a las instalaciones del Estadio Nacional para ser partícipe del Partido de Gran Final.

Es oportuno reconocer y agradecer a la afición, en las distintas localidades su buen comportamiento y por el apoyo incondicional que brindó, de principio a fin, a los jugadores del Club Olimpia durante el desarrollo del partido en mención.

Gracias a todos y cada uno de los efectivos de los cuerpos policiales, militares y de seguridad así como, a los integrantes de los cuerpos de socorro por su eficiente labor en pro del normal desarrollo del Partido Olimpia-Motagua.

Tegucigalpa, M.D.C. 5 de junio de 2019

**JUNTA DIRECTIVA GENERAL
CLUB OLIMPIA DEPORTIVO**